
 
 

 

 
Hoy, en rueda de prensa 

Gamarra solicita una comisión de investigación que dirima 
las responsabilidades políticas del caso Tito Berni: “El 
Congreso no puede mirar hacia otro lado” 
 

• La secretaria general del PP pide al resto de partidos, incluido el PSOE, 
que la apoyen para “llegar hasta el final” y restituir la honorabilidad de la 
Cámara Baja y de los diputados, incluida la de aquellos socialistas que no 
deben ser señalados. “Esto no se puede tapar”, destaca   
 

• Asegura que este caso, por el que “el PSOE quiere pasar de puntillas”, 
afecta de lleno al partido del que Sánchez es secretario general y que 
sustenta al Ejecutivo. “Quieren protegerse a sí mismos. Una vez más, 
estamos hablando de la supervivencia del Gobierno por encima de 
todo”, añade 

 

• Considera que la investigación de este asunto debe ser una prioridad en 
la actividad parlamentaria de este periodo de sesiones, que todos los 
grupos parlamentarios deberían apoyar 
 

• Remarca que desde el PP se va a garantizar la transparencia sobre un 
asunto lleno de mordidas, droga y mujeres prostituidas que está 
“abochornando” a la sociedad española y advierte de que cada noticia, 
declaración o imagen en torno a este asunto es “un motivo más para que 
el PSOE dé explicaciones” a los ciudadanos  

 

• Señala que “parece que el PSOE ya lo sabía y está buscando minimizar 
los daños y no investigar lo sucedido”, y lo ejemplifica en el cese del 
director general de Ganadería en junio de 2020; la dimisión del director 
general de Sanidad en noviembre de 2022; y en que en enero de 2023 
dejó su cargo el director de Deportes del Cabildo de Tenerife, Ángel Pérez 
Peña, origen de la investigación 
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• “Al Tito Berni cada vez le salen más sobrinos políticos”, afirma 
Gamarra tras denunciar la falta de explicaciones del portavoz socialista 
en el Congreso, a quien advierte que “esto no está cerrado en absoluto” 

 

• Denuncia que la organización criminal, según la califica la Fiscalía, haya 
hecho uso de las dependencias del Grupo Parlamentario Socialista en el 
Congreso, afectando a la honorabilidad de los diputados y “con eso 
no se juega” 

 

• Censura que el PSOE no dé los nombres de quienes acudieron a las 
cenas que formaban parte del modus operandi de esta trama, en qué 
comisiones parlamentarias estaban y qué capacidad tenían de incidir en 
leyes que se estaban tramitando 

 

• Remarca que es el Congreso el que tiene que investigar esta trama, con 
independencia de la investigación judicial y de las consecuencias 
penales. “Ya que López no quiere contar la información que tiene, 
que sea en una comisión de investigación”, añade  

 

• Destaca que todo contrato que pueda estar afectado debe ser investigado 
y no solo en la política nacional, porque también implica a los fondos 
europeos 

 

• Pregunta a la vicepresidenta Calviño si ha hecho algo para que 
Ferrovial se quede en España o para empujarle a que se tenga que 
ir; si es responsable de la falta de seguridad jurídica o de dar 
incentivos para atraer inversión. “¿Está contribuyendo a la defensa 
del tejido empresarial o a permitir que este sea vapuleado por el 
propio Gobierno?”, cuestiona a la ministra 
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